
Strade Vicinali di Uso Pubblico del

Comune di Castellina M.ma

Piazza Mazzini n.4

56040 Castellina Marittima (Pi)

OGGETTO: assemblea ordinaria di strada Via Matassina.

Assemblea di strada ordinaria del 23/07/2024 iniziata alle ore 21,25, presso la sala della 
Biblioteca Comunale del Comune di Castellina M.ma, Piazza Mazzini n.4 per discutere e 
deliberare sui seguenti argomenti all’Ordine del giorno:

 

1. Presentazione ed approvazione del Bilancio Preventivo inerente a Via Matassina per l’anno 2024;

2. Lavori eventuali per l'anno 2024;

3. Acquisizione nuovo tratto stradale che unisce Via Matassina (tratto attualmente in gestione dal

Consorzio) a Via Poggiberna;

4. Nuovo censimento degli

Presenti: il Presidente sig. Fabio Faenzi, il Sindaco Alessandro Giari, il Tecnico Geometra Daniele 
Luppichini, Rappresentanti di strada sig. Meini Alessio e Salvatori Luca e n°15 utenti (assemblea 
valida) 

La riunione tratta e verbalizza quanto segue:

         

1. Bilancio preventivo approvato; per il prossimo anno la cifra a ruolo viene mantenuta la 
stessa dell’anno precedente ovvero 10000,00 € diecimila/00 

2. I lavori proposti dai rappresentanti di strada e dagli utenti sono: Istallazione di n.2 cartelli 
stradale in prossimità del ponte FFSS; istallazione di uno specchio; ripristino di alcune lesioni 
presenti sull’asfalto (buche); ripristino dossi/dissuasori esistenti, attualmente carenti di alcuni 
elementi; fresatura e stesura di nuovo asfalto in prossimità di n.2 punti dove lil manto 
stradale attuale risulta danneggiato da radici; ripristino scambi esistenti; Istallazione di nuovi 
dossi/dissuasori (previa autorizzazione della Polizia Municipale); richiesta di ripristino danni 
causati durante interventi eseguiti per conto delle ditte di gestione acqua e fibra. 

molti lavori verranno eseguiti direttamente dai proprietari/frontisti, mettendo a carico del 
Consorzio solamente i costi del materiale

3. Il tecnico precisa che se il nuovo tratto stradale venisse acquisito dal Consorzio, verrebbero 
ricalcolati i millesimi per la parte “distanza dalla pubblica Via”; Il Sindaco precisa che 
rispetterà la volontà degli utenti ma puntualizza altresì cha sarebbe una opportunità 
importante collegare una Strada Regionale con una Strada Provinciale, considerando 
anche il tonnellaggio del ponte- L’assemblea mette a votazione la richiesta del punto n. 3 
con i seguenti risultati: Favorevoli n.14 contrari n.0 astenuti n.4 

4. Vengono consegnati al tecnico n.3 variazioni 

5. Durante la discussione è emerso che alcune piante, in prossimità della fossetta stradale, 
non sono curate e manutenute; nei prossimi giorni verrà avvisato direttamente i frontisti di 
rispettare quanto previsto dal Regolamento Consortile. 

 

La riunione termina alle ore 23:10

 


